## BEAUFTRAGTER FÜR ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

## RENÉ SPEIER

Im ersten Viertel des Jahres 2020 war ich in Südostasien am Reisen und habe meine Aufgaben im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit kommissarisch an Thomas Szameitpreuksch übertragen. Diese wurden von ihm nicht nur vorbildlich erfüllt, er hat darüber hinaus auch noch das Design der Tuju-Website überarbeitet. Nachdem ich wieder in Deutschland war, bestand meine Hauptaufgabe leider darin, die Öffentlichkeit darüber zu informieren, dass nahezu alle Veranstaltungen des Jahres aufgrund der Coronapandemie abgesagt werden müssen. Durch die ausfallenden Veranstaltungen blieb viel Zeit für andere Dinge. So habe ich mich in verschieden Teams des Turngau Mittelhessen engagiert. Dort ging es zum einen um die Einhaltung des Datenschutzes und den damit verbundenen, notwendigen Veränderungen im Umgang mit Daten zum anderen um die Erstellung einer neuen Website des Turngau Mittelhessen. Außerdem habe ich an allen Sitzungen der Turnerjugend und des Turnrats, die überwiegend digital stattfanden, teilgenommen.

Tuju.Mittelhessen

turnerjugend\_mittelhessen